



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

09/11/2023

OPINIÓN



AQUI en el CONGRESO

JOSE ANTONIO CHAVEZ

## Zaldívar, el tiktoker de Sheinbaum: Xóchitl

por Mexico Informa | Nov 9, 2023 | Al Momento, José Antonio Chávez, Opinión | 0 Comentarios

La Presidencial, Xóchitl Gálvez describió, en tono burlesco, que el salto de trapecio que dio el ministro Arturo Zaldívar al equipo de Claudia Sheinbaum, es porque, prácticamente no emociona y tuvieron que traer un tiktoker de la Corte para levantar su campaña.

La senadora acudió, puntual a la sede nacional de su partido, el PAN para registrar su precandidatura a la Presidencia de México en el 2024.

Ese registró también lo hará en el PRD de Jesús Zambrano y en el PRI, donde le puedo adelantar que su líder Alejandro Moreno "Alito" se la va armar en grande, porque como describe la propia Xóchitl así se las gastan los tricolores, se entregan por completo.

Alito sabe que Xóchitl les cayó más que bien en su partido, y cuando su militancia y todos los priistas se enamoran de su candidato simplemente se entregan con todo, ese es el caso de Xóchitl.

La Presidencial fue arrojada en el blanquiazul por su propio líder, Marko Cortés, el propio Santiago Creel que será el coordinador de la campaña, los mandamás del Congreso, el senador Julén Rementería, aspirante natural para Veracruz y Jorge Romero de la Cámara de Diputados.

Desde luego que no podían faltar Lilly Téllez y Kenia López, dos senadoras que junto con Xóchitl Gálvez se han vuelto una pesadilla para el Presidente López Obrador, por eso la Presidencial les reconoció que son las tres las que le han hecho ver su conciencia al que manda en Palacio.

Ayer le comenté que las críticas contra Xóchitl de los de enfrente es hacer creer que no levanta en su campaña, bueno, tampoco levanta la oficial, Claudia Sheinbaum y es que es sencillo, las campañas levantan cuando arrancan, hoy solo se está midiendo el terreno, en ambos lados.

Para evitar también que anden los de enfrente queriendo hacer creer que va muy abajo en las encuestas, como acostumbran en los pleitos por el poder, Xóchitl aprovechó recordar cuando fue candidata a Miguel Hidalgo, dijo que una semana antes publicaron un periódico donde imprimieron 100 mil ejemplares, era un periodiquito de cuatro páginas y en la portada había una encuesta que decía que ella iba 30 puntos abajo y daban como un hecho en el ánimo de quitarle a la gente la envidia que tenían por esa alcaldía.

"¿Y que creen?, les dijo Xóchitl, nos quedamos a tres puntos de ganar Miguel Hidalgo, por eso les refresco que hoy no pueden caer en ese error, faltan siete meses y es el tiempo que dice va a salir a conquistar millones de corazones, porque Sheinbaum solo tienen en Morena millones, pero mal habidos producto de la corrupción y que esa es la diferencia.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

MEXICOINFORMA.MX

09/11/2023

OPINIÓN

En su vagancia política, la Presidencial no se aguantó de soltar sobre el salto de trapecio del ministro y ex presidente de la Corte, Arturo Zaldívar Lelo de la Rea, que ellos, en Morena tienen una candidata que no emociona, por eso tuvieron que traer un tiktokero porque le hace falta que le levanten en TikTok.

La brecha final para arrancar el pleito por la Presidencia en 2024, a penas comienza, pero pude apostar que el lodazal está en la reserva de ambos bandos que saldrá, como en las guerras, cuando se requiera. ¡A ver qué sorpresas nos esperan!

### DEL AZUL A LA ARENA MEXICO

Se acuerda del vacío que le hicieron a Sheinbaum en el estadio Azul donde nomás no alió porque estaba semivacío, en una mala operación de su gente, bueno esta tarde esperan sacarse la espina.

Mario Delgado espera llenar la Arena México para el encuentro de Sheinbaum con la militancia, la idea es regresarle la confianza en esta ciudad capital que gobernó y donde perdió en 2021, nueve de las 16 alcaldías en juego.

Esas cifras son un fantasma de la derrota que se avecina y por eso Mario Delgado como líder del partido quiere apapacharla y que sienta el espaldarazo de los morenistas y sus aliados en la Ciudad de México.

### POR MIL ASAMBLEAS, VA PRESIDENTA

Para quienes no están informados sobre las actividades que hace, en su estado natal de Tlaxcala la presidenta del Senado, Ana Lilia Rivera, bueno le adelanto que está por cerrar en diciembre unas mil asambleas que se trazo como compromiso en un año.

Ayer en la reunión con integrantes del Consejo de Líderes de la CDMX, reveló que lleva 700 asambleas y espera en lo que resta noviembre y diciembre concluir con la meta trazada de mil.

Desde luego que esas amables son encuentros con la ciudadanía, algo que, tradicionalmente hacen los políticos, pero no con esa intensidad, pues si acaso Marybel Villegas de Quintana Roo y Alejandro Armenta de Puebla, Eduardo Ramírez de Chiapas y algunos otros que se nos pasa, son de los pocos que recorren y conocen la radiografía de sus estados, pero hay quienes ni siquiera caminan a la tienda de la esquina donde viven, y obvio, no conocen nada.

Por eso la importancia de la senadora presidenta de esos recorridos y encuentros con la ciudadanía, aunque reconoce que no siempre hay quorum, pero, como dice, aunque sean los pocos se les tiene que informar.

<https://www.mexicoinforma.mx/opinion/zaldivar-el-tiktokero-de-sheinbaum-xochitl/>